



21.02.2022

Liebe Eltern,

es gibt neue wichtige Informationen zum Testverfahren in den Schulen.

- Ab dem **28.02.2022** werden **keine Lolli-Tests** mehr in den Schulen durchgeführt.
- Für alle Kinder, die über einen Immunstatus verfügen, gilt ab dem **28.02.2022 keine Testpflicht** mehr.
- Das gilt für Kinder die **zweimal geimpft sind**. Die zweite Impfung muss 14 Tage zurückliegen.
- Das gilt für **genesene Kinder**. Nach Ablauf von 8 Wochen (ab Datum der Abnahme des positiven Tests) müssen sie wieder getestet werden. **Die Eltern informieren die Lehrkraft nach Ablauf der Frist.**
- Kinder können trotzdem freiwillig an den Testungen teilnehmen.
- **Alle anderen Kinder müssen dreimal in der Woche (montags, mittwochs und freitags) mit Ihrer Hilfe einen Selbsttest zuhause durchführen! Sie bestätigen das mit Ihrer Unterschrift.**
- Bitte füllen Sie das Schreiben aus. Rückgabe am Mittwoch, 23.02.2022 über die Postmappe.
- Die Tests erhalten die Kinder von der Schule.
- Sollten wir **keine Rückmeldung** erhalten, dann muss an den Testtagen ein **negativer Bürgertest** vorgelegt werden. Dieser Nachweis ist 24 Stunden gültig.
- Die Schule ist weiterhin berechtigt bei Krankheitsanzeichen Ihr Kind in der Schule zu testen.

Viele Grüße
Stephanie Held
(Schulleiterin)